

Buck GmbH & Co. KG

Nudelspezialitäten

Mühlstrasse 8-10

D - 88512 Mengen

fon: +49 7572 759-0

fax: +49 7572 759-5900

mail: info@buck-nudeln.de

web: www.buck-nudeln.de



**Nudelspezialitäten
aus Oberschwaben**

Firmenprofil / Our profile

Seit über 80 Jahren produziert das Familienunternehmen Buck im oberschwäbischen Mengen, ganz in der Nähe des Bodensees, feinste Nudelspezialitäten nach traditionellen Rezepturen. Für die Nudelherstellung werden nur allerbeste Zutaten aus der Natur verwendet: Bester Hartweizengrieß, frische Hühnereier aus kontrollierter alternativer Tierhaltungsform und Wasser aus dem hauseigenen Johannesbrunnen. Für die Herstellung nutzen wir die Energie aus heimischer, natürlicher Wasserkraft. Buck verzichtet schon seit jeher auf färbende oder konservierende Zusatzstoffe. Heute ist Buck einer der bedeutendsten Nudelhersteller in Deutschland, dessen Produkte in ganz Deutschland und Europa vertrieben werden. Vertrieben werden die Buck Nudelspezialitäten von der Buck Dienstleistungen GmbH.

Since over 80 years the family-owned company Buck produces in the Upper-Swabian town Mengen, nearby the Bodensee, finest pasta specialities according to traditional recipes. Only the best ingredients from the nature are taken for the pasta production: Best durum wheat semolina, fresh chicken eggs from a controlled alternative livestock form and water from the company-owned Johannes fountain. For the production we use only energy from local, natural water power. Since always Buck renounces on colouring or preserving additives. Today Buck is one of the most important pasta producers in Germany, whose products are distributed in whole Germany and Europe. The Buck pasta specialities are distributed by the Buck Dienstleistungen GmbH.

Sortiment / Product range

Gagli Frischeier-Nudeln, Dorfmühle Oberschwäbische Land-Nudeln, Bucki Frischeier-Nudeln, Tulpen Hartweizen-Nudeln, PastaSolino Hartweizen-Nudeln

Gagli fresh eggs pasta, Dorfmühle Upper-Swabian country-pasta, Bucki fresh eggs pasta, Tulpen durum wheat pasta, PastaSolino durum wheat pasta

